



**PARTIDO POPULAR**  
Cantabria



f t @mjburuaga  
i @buruagamj  
ppcantabria.org



**Agustín**  
**Caso**  
**Linares**

Candidato a  
la Alcaldía

El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos ante una gran decisión. Tenemos que elegir **qué queremos que ocurra con Cantabria** durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se ofrece a encabezarla para dar muchas **más oportunidades de trabajo y bienestar** a nuestra tierra. Se necesita un gran cambio en la autonomía. Después de veinte años de constante pacto entre el regionalismo y el socialismo de Cantabria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el cambio exige una activa participación ciudadana, o no sucederá. **¡Momento de actuar!**

**El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el cambio.** Somos un partido de eficacia, resultados prácticos, equipos solventes.

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra sólida experiencia, queremos impulsar **empleo, industria, tecnología, servicios empresariales, mundo rural, turismo** todo el año, inserción cántabra en las **grandes redes europeas**, una **fiscalidad amable con familias y emprendedores**, y unos **servicios públicos esenciales** (sanidad, educación, atención a la dependencia) que realmente funcionen. **Y que no haya corrupción ni despilfarro.**

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. Cantabria te necesita. ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral completo escaneando el código QR o en **ppcantabria.org**

Cordialmente,  
**María José Sáenz de Buruaga**  
Candidata a la Presidencia de Cantabria



**PEÑARRUBIA**  
**ENTRE TODOS**



**28M**

Estimados vecinos de Peñarrubia,

La presente carta tiene por finalidad presentaros las intenciones de la candidatura del Partido Popular que nos presentamos a las próximas elecciones municipales que se celebrarán el 28 de mayo de 2023.

Nuestro propósito es plantear **propuestas sencillas**, que aborden los problemas, reales y diarios a los que se enfrentan los vecinos de Peñarrubia.

En los últimos años, hemos visto como nuestros vecinos han ido perdiendo calidad de vida, y de servicios asistenciales esenciales, para una población que, por edad y condición, merecen la máxima atención de nuestros representantes.

Han ido desapareciendo servicios como la Farmacia, la asistencia Religiosa constante y presencial en el municipio, la asistencia administrativa, con un **ayuntamiento cercano**, abierto a sus ciudadanos y colaborador en todas y cada una de sus preocupaciones.

El **servicio al ciudadano** en estos municipios pequeños no debe limitarse a lo estrictamente necesario, sino que por distancia y consideración, debe convertirse en un facilitador de la vida y preocupaciones de nuestros vecinos.

Asimismo, hemos visto como diferentes iniciativas para el turismo, a nivel municipal y regional, han convertido a **Peñarrubia en un municipio de destino turístico**, cuyos viajeros disfrutan y utilizan diversos servicios sin orden ni concierto, y sin suponer más que incomodidades y merma de unos servicios a los que únicamente los vecinos contribuyen.

Se hace necesario, y esta es nuestra propuesta:

- Que el municipio de Peñarrubia disponga de **Farmacia y Atención Sanitaria** plenamente operativos, a los que los vecinos puedan acudir en el momento que lo necesiten.

- Unos **servicios Religiosos** constantes a los que poder acercarse aquellos vecinos que lo demanden.
- Una **administración ágil, cercana** y diría que esté **a disposición del ciudadano**, convirtiendo el ayuntamiento en un colaborador de cualquier gestión, municipal o autonómica.
- **Evitar que las escasas plazas de aparcamiento existentes, se conviertan en el destino de autocaravanas**, que no solamente se establecen por periodos prolongados, interrumpiendo la vida municipal, sino que también, por falta de educación y normas de convivencia necesarias, convierten nuestro municipio, en una realidad desagradable para los vecinos.
- Que un activo como la **Vía Ferrata**, se explote a coste cero para el visitante, que sin embargo consume servicios e incrementa los gastos en limpieza, recogida de residuos etc.

Por lo tanto, la existencia de una Farmacia, un Médico, servicios Religiosos y una correcta ordenación de los recursos turísticos, son **nuestra principal preocupación**.

No vamos a prometer grandes obras ni intenciones inalcanzables de imposible cumplimiento, sino intentar **luchar por los problemas reales** a los que se enfrentan día a día los vecinos de nuestro municipio.

El equipo del Partido Popular que concurre a las próximas elecciones se pone a vuestra disposición desde este momento, para recibir e implicarse en vuestras preocupaciones que son las nuestras.

Esperamos contar con vuestro voto, para construir la Peñarrubia que los vecinos demandan.

Muchas gracias por vuestro tiempo.

**Agustín Caso Linares**

Candidato a la Alcaldía de Peñarrubia